

Mutations à l'Est : impact sur les économies d'Europe occidentale : colloque de l'institut "CREA" de macroéconomie appliquée, Université de Lausanne, 13. avril 1991

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales**

Band (Jahr): **49 (1991)**

Heft 2

PDF erstellt am: **25.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

MUTATIONS À L'EST : IMPACT SUR LES ÉCONOMIES D'EUROPE OCCIDENTALE

COLLOQUE DE L'INSTITUT "CREA" DE MACROECONOMIE APPLIQUEE, UNIVERSITE
DE LAUSANNE, 13 AVRIL 1991

Jean-Christian LAMBELET
directeur, Institut "Créa"
Université de Lausanne

Nous sommes heureux que la Revue Economique et Sociale puisse publier les textes du deuxième colloque de l'Institut "Créa" qui a eu lieu le 13 avril dernier sur le thème "*Mutations à l'Est : impact sur les économies d'Europe occidentale*". (Un premier colloque, tenu en septembre 1990, avait eu pour thèmes "Le marché de l'immobilier en Suisse" et "La population étrangère en Suisse".)

Notre intention est d'organiser deux colloques par année, un au printemps et un en automne. A chaque fois, nous présenterons les prévisions pour la Suisse (et, une fois sur deux, pour l'Allemagne) ainsi qu'un thème principal.

Pour septembre 1991, le thème principal sera (sous toutes réserves) : "La politique monétaire de la Banque nationale suisse."

Selon un accord conclu avec la Société d'Etudes Economiques et Sociales, les contributions aux colloques de l'Institut "Créa" peuvent dorénavant faire l'objet d'une publication dans la Revue Economique et Sociale, sous réserve de l'accord des auteurs.

Nous saluons cet exemple de collaboration entre une société et un institut, actifs tous deux dans des domaines voisins, et nous espérons qu'elle durera longtemps.

